

# Son premier roman à 14 ans

**LIVRE** Lisa Roussel vient de publier « La Pluie du vendredi »

À tout juste 14 ans, Lisa Roussel vient de publier son premier roman « La Pluie du vendredi », aux Éditions Edilivre.

« J'ai écrit ma première histoire en CM2. C'était un travail collectif sur le thème du Moyen Âge et chacun avait participé en écrivant, illustrant son histoire et le tout avait été relié ; j'avais adoré cela », se rappelle Lisa. Cette première écriture crée un véritable déclic en elle : « Plus tard, je serai auteur », se dit alors la petite fille.

Depuis, cette élève du collège des Eyquemais laisse aller son imagination : « Les histoires arrivent spontanément et je commence à les écrire. Cela vient tout seul, et je ne sais jamais à l'avance comment sera la fin », poursuit-elle. Il lui arrive d'écrire plusieurs histoires à la fois, elle les laisse un peu, puis les reprend lorsque l'envie se fait sentir. En plus d'écrire des histoires, Lisa aime en raconter. Et, elle ne se prive pas de le faire avec ses amies, enchantées de pénétrer dans l'imaginaire de leur amie.

Il va quelques mois. Lisa décide



**Lisa Roussel.** PHOTO: DL

de passer à l'étape supérieure. Elle se rapproche alors de sa professeur de français pour avoir des adresses de maisons d'édition qui seraient susceptibles de l'éditer. Elle envoie d'elle-même son recueil d'histoires et là, c'est la grande surprise : ses parents qui n'étaient pas informés de sa démarche, apprennent qu'elle va être publiée. « J'ai été très surprise d'apprendre ce qu'avait fait Lisa, confie Isabelle, sa mère. Elle est très réservée et parle peu des histoires qu'elle écrit ; cela reste très secret pour nous. Par contre, c'est vrai que j'avais été très emballée par l'histoire qu'elle avait rédigée en CM2 qui m'avait totalement emportée ».

« Lisa a toujours inventé des histoires en jouant quand elle était petite et maintenant en les écrivant », poursuit-elle.

Pour « La Pluie du vendredi », Isabelle a été mise à contribution pour corriger quelques points d'orthographe et de grammaire puis, Lisa a donné des indications à la maison d'édition pour que sa mère puisse concevoir la couverture.

Le résultat donne un ouvrage, d'une belle maturité pour une si jeune écrivain, qui se projette déjà dans son prochain roman.

**Delphine Lacour**

Renseignements : [lapluieduvendredi@lanoste.net](mailto:lapluieduvendredi@lanoste.net)